



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



08/08/2024

LEGISLATIVO

Acusan a Norma Piña de reventar foro en Coahuila

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El senador Ricardo Monreal responsabilizó a la presidenta de la SCJN, Norma Piña, de estar atrás de las protestas que se realizaron ayer en el foro de la reforma al Poder Judicial en Coahuila. Aseguró que Piña fue quien envió a los manifestantes para reventar la reunión. “Creo que sí, la Corte reventó el foro de ayer, porque no se pudo concluir. En otras partes ha habido protestas y ha habido respeto; ayer no lo hubo. Ayer hubo agresiones directas contra legisladores y expositores. Claro que es ella. ¿Quién otorga el permiso para no laborar? La presidenta de la Corte”, sostuvo.

<https://drive.google.com/file/d/1bbfYRAXOFpsdvzXNff1WM7UJjDAdDBis/view>